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小美玉市議会広報特別委員会会議録 

招集年月日 平成２９年９月２１日（木） 午後１時３０分 

会場場所 
小美玉市本庁舎 ３階 委員会室 

出席委員 

大槻良明委員長、谷仲和雄副委員長、小川賢治委員、幡谷好文委員、石井 旭委員、植木弘子

議員、村田春樹委員、市村文男議長 

欠席委員 なし 

職務出席者の職氏名 久保田議会事務局長、深作書記 

協 議 事 項 

１．議会広報おみたま第４７号の発行について 

 

会議 

(発言等の要旨) 

 

 開開開開    会会会会    午後午後午後午後 1111 時時時時 33330000 分分分分    

    

谷仲副委員長 皆様こんにちは。ただ今より議会広報特別委員会を開会いたします。 

はじめに委員長挨拶。大槻委員長よりごあいさつ申し上げます。 

 

大槻委員長 それでは，改めましてこんにちは。 

今日はお忙しい中，広報委員会にお集まりいただきまして誠にありがとうございます。暑さ

寒さも彼岸までといいますけど，まだまだ暑い日が続いておりますので体には十分気をつけて

いただきたいと思います。今日は第 47 号の発行につきまして皆さんと共に協議してまいりたい

と思いますのでご協力をよろしくお願いいたしまして挨拶に代えさせていただきます。どうぞ

宜しくお願いします。 

 

谷仲副委員長 続きまして，議長挨拶。市村議長よろしくお願いします 

 

市村議長 こんにちは。ほんとに素晴らしい天気になりました。31 日から始まった定例議会（決算議会）

ということで長丁場でございますけれども，いよいよ明日が最終日ということになりました。

議案につきましては，全議案可決，認定ということで進んだようでございます。良かったと思

います。今日は 47 号の発行ということで，これは去年の表紙なのかなと思いましたが，同じよ

うな表紙になるのかなと思って見ていますが，黄色い花が入って先程から 15万円という話があ

りましたけれども，きれいな表紙ができると思いますのでよろしくお願いしたいと思います。

今日は本当にご苦労様です。 

 

谷仲副委員長 これより，協議に移ります。議事の方は大槻委員長よろしくお願いいたします。 

 

１． 議会広報おみたま第 47 号の発行について 

   

大槻委員長 それでは，今後の日程について話し合いをしたいと思います。最終的に 26 日配布ということ

で，19 日がが校正になります。それを逆算いたしまして，できればですね 10 月 4 日に次を開

きたいと思っております。それで次はですね，最終が 10 月 10 日ということにしたいと思いま

すけれども，時間的には午後 1 時 30 分から行いたいと思います。皆さんの予定の方はどうで

しょうか。もし都合が悪い方がいれば直したいと思います。 

 

 （大丈夫の声あり） 

 

大槻委員長 ◇日程（案） 

委員会：編集 １０月 ４日（水）午後 1 時 30 分（委員会開催） 

委員会：校正 １０月１０日（火）午後 1 時 30 分（委員会開催） 

校 了：   １０月１９日（木）＊校正〆切・印刷へ 

配 布：   １０月２６日（木）＊行政区等へ 
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協議中（委員から） ◇内容（案）：構成 

○表紙について 

まず１ページの表紙ですが，昨年 第４３号は，「コスモス」 

一昨年 第３９号は，「スポレクデー」 

一昨々年 第３５号は，「産業まつり」でした。 

 〇今号はどのようにいたしましょうか？ 

 ★表紙一面が写真（コスモス）花の香る里づくり事業～霞ヶ浦湖岸３ｋｍに咲くコスモス 

○２～３ページについて 

 ★H29 第３回定例会 決算特別委員会 Q&A 

○４ページについて 

 ★H28 年度市の家計簿等 

○５～７ページについて 

 ★３常任委員会の主な QA，９月定例会日程 

○８～９ページについて 

 ★審議結果（賛否の公開） 

○10～12 ページについて 

 ★議会報告会（3会場の質疑） 

○13～18 ページについて 

 ★一般質問を１人半ページの掲載 

○19 ページについて 

 ★クイズ，市民の声。 

★クイズ（問題の作成・正解者の抽選） 

★市民の声（選定） 

○20 ページについて 

 ★議長通信。12月定例会の予定。編集後記（今回は谷仲副委員長）。 

○その他の意見 

 編集後期のところも写真。 

２． その他 

   

大槻委員長 ◇議会報告会に対する回答について広報委員会にありましたので，回答についてご検討をお

願いしたいと思います。 

 

深作書記 参加書の発言・委員会の回答案を読み上げる。 

〔議会広報紙に掲載されている一般質問について〕 

 一般質問で決算書が公開されていないとの質問がある。   

 しかし，市内図書館に一般に公開されているのに，どういう感覚でものを言っているのか

わからない。 

〔委員会の回答案〕 

決算書は，市内各図書館で公開しております。 

 一般質問では，HP に公開していないことを執行部に質問したものです。 

 なお，決算書は，HPでも掲載できるよう準備を進める予定とのことです。 

 

 （この通りの声あり） 

 

大槻委員長  議会報告会にとしての回答は，このようにしたいと思います。よろしくお願いします。 

 その他委員の皆さんから何かありますか。 

 

植木議員  1 万 5,000 部発行していますが，残部が多いようなので皆さんのご意見を聞かせていただき

たい。上手に利活用する方法があるか，部数を減らすなど。 
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大槻委員長  ただいまの植木議員からありました，部数の問題について事務局としてはどうですか。 

 

深作書記  配布依頼数 14,200 部ぐらい 

 15,000 部発行×＠0.57 円×20 頁＝171,000 円（税抜き） 738,720 円／年（税込） 

 14,500 部発行×＠0.62 円×20 頁＝179,800 円（税抜き） 776,736 円／年（税込） 

 となる。 

 各施設への配布部数を増やして対応していきたい。 

 

大槻委員長  部数を現状のままにして，いかに住民方に届けていけるか，有効に活用できるかは今後皆さ

んと検討していきたいと思います。 

 そのほかありますか。 

 ないようですので，今日は以上でお願いしたいと思います。 

谷仲副委員長  以上を持ちまして，広報特別委員会を閉会といたします。お疲れ様でした。 

 

 閉 会 午後２時 08 分 

 


